

Lamentan en Cuba la muerte de O' Rey Pelé



Foto: JIT.

La Habana, 30 dic (RHC) La Asociación de Fútbol de Cuba lamenta profundamente la muerte de Edson Arantes do Nascimento, "Pelé", a los 82 años de edad y víctima de cáncer. «El fútbol pierde así a uno de sus mejores hijos», se lee en la cuenta de Twitter del ente rector de este deporte en la Isla.

El presidente de la AFC, Oliet Rodríguez, quiso expresar también sus condolencias tras el deceso del astro del fútbol mundial...

«Sentimos la pérdida de un referente del fútbol mundial. Pelé debe ser ejemplo para todos los que practiquen este deporte, que él prestigió. Llegue a toda la comunidad futbolística internacional nuestras condolencias en este momento de pérdida irreparable», expresó en la publicación JIT.

Pelé está considerado por la FIFA como el mejor futbolista de todos los tiempos, por ser el único con tres títulos en copas del mundo: Suecia 1958, Chile 1962 y México 1970.

De origen pobre, llegó por sus méritos a ministro de deportes en Brasil en el año 1994. En 1977 había sido nombrado embajador de la Organización de Naciones Unidas, que le entregó su condecoración Ciudadano del Mundo.

Embajador de buena voluntad de la Unicef y parte del Comité de Juego Limpio de la FIFA, Pelé fue un ejemplo para todos los futbolistas del mundo.

Protagonista de 1 284 goles en su carrera, está reconocido oficialmente como el máximo anotador de la historia.

Su muerte se produjo este jueves en el Hospital Israelita Albert Einstein, de Sao Paulo, tras agravarse su condición de salud, producto de un cáncer de colon.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/309247-lamentan-en-cuba-la-muerte-de-o-rey-pele>



Radio Habana Cuba